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COMISSÃOESPECIAL DE ESTUDO CONSTITUÍDA PELA RESOLUÇÃON.º
1.315/2025

Aos 26 dias do mês de fevereiro de 2025, na Câmara Municipal de Pouso Alegre-MG, na sala

Plenarinho às 18h 22min., reuniram-se os membros da Comissão Especial de Estudos constituída
pela Resolução n.º 1.315 de 04 de fevereiro de 2025 (DAC). Com base no princípio da

proporcionalidade partidária foi acolhido pelo Presidente da Câmara o Ofício n.º 016/2025
encaminhadopelo Vereador Dionisio solicitando sua retirada como membro da presente Comissão
Especial de Estudo, e tendo com base no mesmo princípio, foi nomeado pelo Ofício n.º 032/2025
o Vereador Rogerinho da Policlínica para compor como membro da Comissão Especial. Presente
os vereadores: Israel Russo, Delegado Renato Gavião, Ely da Autopeças, Fred. Coutinho,
Rogerinho da Policlínica, e equipe de apoio as Assessoras parlamentar Gabrielly C. Martins,
Priscila C. Mendes, e a diretora do Legislativo, Alline Ferreira Rizzetto, todos com intuito de

discutir e deliberar sobre a seguinte pauta: Em cumprimento ao art. 98 do Regimento interno da

casa, composta a Comissão Especial, a mesma deverá instalar-se no prazo de 3 dias úteis para, sob
a presidência do vereador mais idoso dentre seus membros escolher o Presidente, designar Relator
e definir a data da primeira reunião. Deu-se início aos trabalhos dando a palavra ao vereador mais
velho Renato Gavião, abrindo nova votação para presidente e Relator, manifestando interesse o
Vereador Fred Coutinho a Presidência, e logo em seguida aberto a vaga para Relator,
manifestando interesse o Vereador Israel Russo, sendo unânime a votação a favor de ambos.
Formada a Mesa, nomeados Presidente e Relator, aberto a palavra ao novo Presidente, que
agradeceu a todos pela indicação, elogiou o Vereador Dionísio ao retirar o seu nome da Comissão
agindo de maneira sensata; o Presidente informou que já consta um procedimento de investigação
criminal — PIC n.º 5013513.50.2024.813.0525 onde cita sobre a DAC, Engetech e Duro na Queda,
e propõe a contratação de empresa especializada para analisar os contratos viabilizando os
trabalhos da comissão. Dada a palavra ao Relator Israel Russo, relatou a importância dessa
comissão especial, que seguindo o art. 128 inciso VI do regimento interno da casa visa exercer a

fiscalização do poder público municipal; Vendo a necessidade, os Vereadores da casa aprovaram o
projeto para constituição da Comissão Especial com 13 votos, nesse sentido agradece os votos dos
demais vereadores; que irão realizar um trabalho sério em busca da verdade; relata o documento
PIC que foi divulgado amplamente pela imprensa e pela administração pública, que fala por
exemplo da obra que interliga a Rua Moises Filho com a rua Damiao Rodrigues Ferraz no bairro
Faisqueira, que poderia ter indícios de superfaturamento. Esta comissão irá debruçar em cima
desse documento com todo afinco. Vê a importância de contratar empresas especializadas em
auditoria contábil, contratos e perícia técnica para auxiliar os estudos, sendo levantadas as

empresas para possível contratação; aberto a palavra para os demais membros se manifestarem,
não tendo nada, foi aberta a votação para contratação de empresa especializada em auditoria,
contrato e perícia, em que todos os deliberaram a favor; Foi solicitado a Secretaria da casa para
entrar em contato com o Ministério Público e agendar uma reunião para troca de informações
sobre o caso, sendo nomeados os vereadores Renato Gavião e Israel Russo, para estar nesta
reunião; O presidente informa que os contratos da empresa DAC serão investigados desde o
mandado anterior. O vereador Israel Russo informou a todos que chegou a esta casa, resposta ao
Requerimento n.º 15/2025 a respeito do Controlador geral do Município Hamilton Fernandes de
Magalhaes, sobre a atuação em relação as denúncias de superfaturamento nas obras das Empresas
Engetech, DAC e Duro na Queda, que será analisado pelos membros dessa comissão. O Presidente
definiu a data da próxima reunião para o dia 10/03/2025 às 18h 00min., onde todos deliberaram a
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18h55min. E para constar, eu Cristiane Giovanini, assessora da corregedoria, lavro a presente ata,

que, após lida e achada conforme, segue assinada pelos entes, Sala Plenarinho, 26 de fevereiro
de 2025.  
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